

# もみじ通信

2026年1月1日発行  
メールマガジン第56号  
手話サークルもみじ役員会

あけましておめでとうございます  
今年もよろしくお願ひします



## 2026年1月の予定

- 1月 8日 (木) 10:00~11:30 福祉センター地下研修室
- 1月 15日 (木) 10:00~11:30 学習：ろう運動 福祉センター地下研修室
- 1月 22日 (木) 10:00~11:30 出前講座：介護保険 福祉センター地下研修室
- 1月 29日 (木) 10:00~11:00 福祉センター地下研修室

お問い合わせ shuwamomiji30@yahoo.co.jp

# 2025年の漢字

・森田 優子 「転」

、息子の転居、娘の転職、生活一転、姉の転倒。

・福原 きみい 「繫」

、サークル活動を繋ぐ、少子高齢化なので、命を繋ぐ人との繫がりを大切にしたい、戦争のない世界を繋いで欲しい。

・溝越 美代子 「努」

、デフリンピックの応援を一生懸命がんばりました。

・湯沢 美智子 「省」

、たくさん準備、活動がありましたが、手話サークルとろう協会と力を合わせ前に進むことができました。

「悔」は選択せず来年はもう少し成長した自分に会えますように！

・河野 章子 「収」

、今年一年で子ども達が就職したり、独立したり、進学したりと、それが収まるところに収まりました。

昨年は混沌としていたので、ほっとしました。

・泉 由紀 「樂」

、楽しく講習会の勉強ができました。そして、楽して手話の上達はできないですね。の樂です。

楽しい事はあつと言う間に終わってしまいます。

・長浜 真理子 「前」

、一步一步頑張りました！

・五十嵐 陽子 「復」

、骨折から回復し、前と同じようにサークル活動に戻れた一年でした。

・須崎 利花 「道」

、今歩んでいる道はどこに向かっているのかなあ。

・神田 玲子 「旅」

2025年12月18日(木)、今年最後の手話サークルもみじ活動日は「クリスマス会」でした。デフリンピックの思い出を集めた動画をみんなで観ながら、楽しかった1年を振り返りました。参加者に感想をいただきましたのでご紹介します。

森田 優子

「感動をもう一度！」まさしく！でした。そうそうと思い出し、行っていないけど、会場に行った気分になりました。選手たちの笑顔もとっても素晴らしい。

この感動、この先色々な面で広がっていくといいですね。ありがとうございました。とても良かったです。

清水 春雪

デフリンピックの映像、観ていないシーンも沢山有り再発見する事が出来感謝致します。

喜びの顔、顔とても良かったです。素晴らしい編集有難うございました。

又、ご苦労様でした。

福原 きみい

クリスマス会の雰囲気を出す小物が可愛かった。

デフリンピックに関わった多くの人達の熱意を改めて感じました。自分達の活動と放映された動画を編集された陽子さんに拍手！

山内 五重

映像で振り返るデフリンピック良かったです。観戦に行ったことがまたワクワク。

閉会式のボン踊りは楽しかったです（笑）

溝越 美代子

デフリンピックの放映で、感動な場面を集めて編集してくださり、ありがとうございました。放映を見て、とても感動しました。元気をもらいました。

また、もう一度見たいです。本当にありがとうございました。お疲れさまでした。

河野 章子

デフリンピックまでの日々を振り返る動画、とてもよかったです。開会式、閉会式は観たいと思いながらなかなか観られずにいたので、今日観ることができてありがとうございました。

福生に来て手話に出会い、そして100周年を迎える記念すべきデフリンピックが東京で開催されるこの時に居合わせることができて奇跡だなと改めてありがたい気持ちになりました。

クリスマス気分を盛り上げる飾り付けや、お菓子のラッピングも素敵でした。

ありがとうございました。

泉 由紀

100周年記念のデフリンピックとデファスリート達の競技を皆さんと一緒に見に行けた事は忘れられない思い出になりました。

湯沢 美智子

動画の編集やお菓子の袋詰め、ご苦労様でした。

手話学習を始める数年前迄は「デフリンピック？」えっ、何？と、分からずにいましたが、サークルの皆さんや講習会のメンバーと共有することで、大会開催がワクワク感に変わり、そんな気持ちと、競技の盛り上がりを日々楽しむことができました。手話学習に携わっていて本当に良かった！みなさんありがとうございます。

このレガシーがどう展開していくのか、今度はそれが楽しみです。



神田 玲子

五十嵐さんがデフリンピックの編集をして下さり、この日スクリーンで90分位鑑賞することができました。

私は市役所前でのキャラバン車を迎えるセレモニーに参加でき、歴史的瞬間出会えて良かったと思っています。

実際の試合は、体調が悪く見に行けませんでした。このクリスマス会では参加者が熱心に魅入っていたので大いに盛り上がりました。

須崎 利花

デフリンピックイヤーの締めくくりにぴったりの企画でした。会長、ありがとうございました。手話サークルもみじとして、聴覚障害者協会と一緒にいい活動ができた1年でしたね。みなさん、ありがとうございました。デフリンピック、感謝をありがとうございました。感謝！

五十嵐 陽子

クリスマス会に「デフリンピックの映像を集めて見よう」と安直に言ってしまいました。

実際に作成すると、本当に誰よりも早くデフリンピックについて取り組んでいる「通」なサークルだと確信しました。今年、東京で開催されなければ、日本の他の都市だったらこんなにも真剣に取り組んではいないでしょう。クリスマス会にお集まりの皆さんにあの感動をもう一度思い出していただけるように編集しましたが楽しんでいただけたでしょうか？

また、クリスマス気分アゲアゲの演出をしてくださった長浜さん、どうもありがとうございました。

まだ映像が残っているのでまた別の機会に。

長浜 真理子

動画「デフリンピックの振り返り」を視聴、あっという間に過ぎ去ったデフリンピックの感動を再度噛みしめながら忘れていたことも思い出していろいろやって来たなあと自分自身のサークル活動の1年間の振り返りにもなりました。

また、ろう協、福手の会、講習生さんも参加してくださって嬉しかったです！

サークルに入っていなければ体験しなかったことを今年もいっぱい出来て本当に感謝感謝です。老体にむちうって来年も頑張りたいです！

会長、動画の作成ありがとうございました。YouTuberになれるかも(笑)

あけましておめでとうございます

昨年は大変お世話になりました

ありがとうございました

今年もいろいろと工夫を凝らした活動をしていきます

どうぞよろしくお願ひします

手話サークルもみじ 会員一同